



Lundi 12 décembre 2022

publié le 12/12/2022

Arrivés au petit matin à Saint Lary après une petite nuit, l'enthousiasme et la joie de découvrir le ski nous motivent pour découvrir les premières pistes. La semaine s'annonce prometteuse...

Vous trouverez 3 vidéos représentatives de cette première journée :

[flash special](#) ↗

[Résumé 1ère journée](#) ↗

[expériences scientifiques](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.